
VERBALE N.1 

 

“CONSULTA PER IL BENESSERE ANIMALE IN CITTA” 

 

DATA: mercoledì 18 dicembre 2019 alle ore 20,30  

 

SEDE: sala del Consiglio comunale 

 

PRESENTI: 

Sandra Brambilla, Presidente 

Linda Folli, Vicepresidente 

Nicole Furlotti, Segretario 

Devid Cattani, Consigliere comunale 

Nicoletta Allegri, Arci Pesca 

Francesco Antonacci, in proprio 

Cristina Candiani, in proprio 

Marco Casas, in proprio 

Cinzia Di Biagio, in proprio 

Antonella Ghezzi, in proprio 

Annamaria Giovanelli. in proprio 

Martino Porta, in proprio 

Flavia Rastelli, in proprio 

 

ODG:  

1. Comunicazioni del Presidente 

2. Proposta regolamento area sgambamento cani 

3. Varie ed eventuali 

 

 

  



1.  Il Presidente, Sandra Brambilla, prende la parola ed illustra ai presenti le attività e le finalità che 

la Consulta sta portando avanti. Alcuni dei presenti sono iscritti da poco tempo e partecipano per 

la prima volta ad una riunione. 

Viene illustrato lo stato di avanzamento del “Regolamento per il benessere animale in città” a cui 

lavorano da diverse settimane alcuni iscritti. Viene sollecitata la partecipazione di tutti. 

In particolare, la Presidente illustra uno degli ultimi argomenti che sono stati trattati, quello 

relativo ai Circhi e agli spettacoli itineranti”, argomento molto sentito e che ha richiesto 

l’integrazione di diverse fonti informative. L’attuale legislazione in materia non permette di vietare 

questo tipo di spettacoli, tuttavia si vogliono rendere le norme molto stringenti e particolareggiate 

al fine di scoraggiarne la richiesta.  

Il Consigliere comunale Cattani fa inoltre una dettagliata presentazione della situazione relativa 

agli stalli per cani e ai canili. Nello specifico, per il Comune di Salsomaggiore, a fine anno non potrà 

essere rinnovata la convenzione in scadenza con il canile della Martinella di Parma perché verrà 

trasformato in rifugio.  

Il canile “La Quiete” di Reggio Emilia garantirebbe l’accalappiamento e lo stallo ma viene ritenuto 

troppo lontano. Ci sono ottime possibilità di collaborazione con Fidenza, si stanno mettendo a 

punto alcuni dettagli. 

 

2. Viene mostrato ai presenti la bozza cartacea del regolamento dell’area sgambamento cani. Se 

verrà approvata, si procederà alla stampa su materiale durevole in un formato di grandezza 

adeguata alla lettura. 

 

3. Il consigliere Cattani illustra tutte le proposte finora avanzate all’Amministrazione per migliorare 

la situazione delle aree sgambamento sul territorio. Notizia positiva, è lo stanziamento ottenuto 

per mettere in sicurezza e allestire quella della zona cimitero.  Altre proposte sono al vaglio 

dell’Amministrazione, come quella del Tommasini e quella di Salsomassimo.  

 

La seduta è tolta alle ore 22,30. 

 

Il Presidente         Il Segretario 

Sandra Brambilla        Nicole Furlotti 

 


